

## Hettich erweitert Produktion für Auszugsführungen und Schubkästen

Artikel vom 31. August 2021

Teile und Beschläge vorwiegend aus Metall

[Hettich](#) erweitert in Kirchlengern/Bünde seine Produktionsflächen für Auszugsführungen und Schubkästen. Als Baubeginn der neuen Multifunktionshalle nennt das Unternehmen Winter 2021.



Entwurf der neuen Produktionshalle in Kirchlengern/Bünde (Bild: Hettich).

Die Vergrößerung und Optimierung der Produktion ist Bestandteil der Wachstumsstrategie der Hettich-Gruppe. Das Unternehmen nennt eine Summe von mehr als 30 Mio. Euro, um am Stammsitz Kirchlengern/Bünde zusätzliche 23.500 m<sup>2</sup> Nutzfläche zu schaffen. »Die neue Multifunktions-Produktionshalle bietet uns die Chance, mit modernsten Produktionsanlagen die Kapazitätssteigerungen der nächsten Jahre bei verschiedenen Schubkastensystemen zu bedienen und gleichzeitig unseren Kolleginnen und Kollegen ein attraktives Arbeitsumfeld anzubieten«, wird Michael Lehmkuhl, Hettich-Geschäftsführer in Kirchlengern, zitiert. Die ersten Produkte in der neuen Halle sollen laut Plan ab dem 1. Quartal 2023 vom Band laufen.



Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH

& Co. KG

**Infos zum Unternehmen**

---

**Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH**

**& Co. KG**

Anton-Hettich-Str. 12-16

D-32278 Kirchlengern

---

05733 798-0

---

[info@hettich.com](mailto:info@hettich.com)

---

[www.hettich.com](http://www.hettich.com)

---